



Agenda Guelatao

12 de abril · 🌐



Muy buen día amigas y amigos.

A partir de hoy el semáforo de riesgo epidemiológico para nuestro estado de Oaxaca se encuentra en color verde; sin embargo, el municipio de Guelatao de Juárez ejerciendo su libre determinación y autonomía ha decidido continuar con las medidas sanitarias y restringir el acceso a nuestra comunidad a toda persona ajena a la misma.

A todos los visitantes y público en general les pedimos una disculpa por la molestia que estas medidas les lleguen a ocasionar. La salud de nuestros habitantes es lo más importante.

Les compartimos la siguiente postal de la laguna encantada junto con un cálido abrazo. **Ver menos**

👍❤️ 195 9 comentarios 62 veces compartida

👍 Me gusta 💬 Comentar ➦ Compartir



Escribe un comen...



Pulsa "Intro" para publicar.